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Markt Sulzbach a. Main 
Landkreis Miltenberg 

 
 
 

N I E D E R S C H R I F T  
 

über die -öffentliche-   
 

S I T Z U N G  D E S  H A U P T -  U N D  
F I N A N Z A U S S C H U S S E S  

 
am 12.07.2016 um 19:30 Uhr 

 

im Rathaus (Sitzungssaal) 
 
 
 
Zu dieser Sitzung waren alle Mitglieder des Haupt- und Finanzausschusses ord-
nungsgemäß geladen und der Marktgemeinderat schriftlich vom Sitzungstermin un-
terrichtet worden. 
 
 
Anwesenheitsliste:  
 

1. Bürgermeister  
Herr Peter Maurer FWG  

3. Bürgermeister  
Herr Volker Zahn SPD  

Ordentliche Mitglieder  
Frau Anja Dissler FWG  

Herr Elmar Hefter CSU  

Frau Antje Hennemann CSU  

Herr Markus Krebs FWG  

Herr Andreas Schäffler FWG  

Herr Dr. Rainer Vorberg CSU ab 20.20 Uhr 

Schriftführer  
Herr Alexander Limbach  

Gäste 
Herr Norbert Elbert CSU  

Herr Fritz Weber SPD  
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T A G E S O R D N U N G  
 
 

TOP  1 Förderung des örtlichen Vereinswesens; 
Antrag vom 24.06.2016 des SV Sulzbach auf Zuschuss für die In-
standsetzung des Rasenplatzes 

 
TOP  2 BayernWLAN; 

Beratung über die Einrichtung von zwei Hotspot-Standorten 
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Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses und stellt 
die Beschlussfähigkeit fest. 
 
 
1 Förderung des örtlichen Vereinswesens; 

Antrag vom 24.06.2016 des SV Sulzbach auf Zuschuss für die Instand-
setzung des Rasenplatzes 
 

Der Antrag des SV Sulzbach vom 24.06.2016 sowie eine Aufstellung der bisherigen 
Zuwendungen wurden über das RIS bzw. mit der Ladung zur Verfügung gestellt. 
 
Für die Instandsetzung des Rasenplatzes (Wurzelentfernung + Rasenbewässerung) 
liegen eine Rechnung für die Bewässerungsanlage über 15.386,22 € bzw. ein Ange-
bot für die Erdarbeiten über 12.518 € vor. 
 
Seitens des FA wird vorgeschlagen für die Bewässerungsanlage 3.000 € und für die 
Erdarbeiten 1.000 € an Zuschuss zu gewähren. 
 
 
Beschluss:  
Der Markt Sulzbach a. Main gewährt dem SV Sulzbach für die Instandsetzung des 
Rasenplatzes einen Zuschuss in Höhe von 4.000 € ohne jegliche Rechtsanerkennt-
nis. 
 
Die Verwaltung wird beauftragt, das Weitere zu veranlassen. 
 
 
Abstimmungsergebnis:  
 
Ja: 7  Anwesend: 7 
Nein: 0  Persönlich beteiligt: 0 

 
 
 

---------------------------------------------- 
 
 
2 BayernWLAN; 

Beratung über die Einrichtung von zwei Hotspot-Stan dorten 
 

Das BayernWLAN Zentrum Straubing teilte auf Anfrage folgendes mit: 
 

• Die Reichweite der Außen-Accesspoints beträgt bei optimalen Bedingungen bis 
zum 300 m und es können bis zu 250 Clients versorgt werden 
 

• Die Montage wird in der Regel an einer Außenfassade erfolgen. Die Ac-
cesspoints werden über das LAN-Kabel auch mit Strom versorgt 
 

• Zwei Standorte werden gefördert mit jeweils maximal 2.500 €. Dieser Betrag 
deckt in der Regel die anfallenden Ersteinrichtungskosten (Ortsbegehung, 
Verkabelungsarbeiten). 
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Die Kosten für einen Outdoor- und Indooraccesspoint belaufen sich auf ca. 50 € brut-
to/Monat und falls benötigt noch die Internetanschlussgebühren.  
 
Die Verwaltung schlägt vor am Rathaus Sulzbach und Dorfplatz Soden jeweils einen 
Außen- und Innenaccesspoint vorzusehen. Dort sind auch bereits Internetanschlüsse 
vorhanden. 
 
Seitens des FA wird angeregt, dass auf jeden Fall auch der Kirchplatz durch den Ac-
cesspoint am Rathaus noch erreicht wird. Falls dies nicht der Fall sein ist, dann sollte 
in Absprache mit der Kirchenverwaltung dort ein weiterer Standort errichtet werden. 
 
In diesem Zusammenhang könnte auch die Aufstellung einer Webcam geprüft wer-
den. 
 
 
Beschluss:  
Die Verwaltung wird beauftragt über das BayernWLAN eine Versorgung von Rathaus 
und Kirchplatz durch einen bzw. zwei Hotspot Standorten zu beantragen. 
 
Für den Ortsteil Soden soll der Dorfplatz mit dem alten Rathaus als Hotspot Standort 
vorgesehen werden.  
 
 
Abstimmungsergebnis:  
 
Ja: 7  Anwesend: 7 
Nein: 0  Persönlich beteiligt: 0 

 
 
 

---------------------------------------------- 
 
 
 
 
Nach Abschluss dieses TOP´s schließt der Vorsitzende die öffentliche Sitzung und 
bedankt sich bei den anwesenden Ausschussmitgliedern für die Mitarbeit. 
 
 
 
 
 
 
 
Peter Maurer 
Vorsitzender 

Alexander Limbach  
Schriftführer 


